



Nambroca, con 100; la del Carmen, de Chueca, con 50; la del Pilar, de Pulgar, con 120.

La Virgen del Remedio, de Cuerva, con 500; la de los Dolores, de Gálvez, con 800; la Natividad, de Guadamur, con 600 y banda de música; la de Santa María de Peñaca, de Noez, con 160; Inmaculada, de Casasbuenas, con 40; Inmaculada, de Totanes, con 90; la Inmaculada, de Magán, con 350, dos bandas y trajes regionales; la del Carmen, de Moejón, con 500; la de la Salud, de Menasalbas, con 310; la del Rosario, de Navahermosa, con 600; la del Rosario, de Olias, con 500; **la del Socorro, de Orgaz, con 600 y banda**, la de la Salud, de Polán, con 300; la Inmaculada, de San Martín de Montalbán, con 60; la de Gracia, de San Pablo de los Montes, con 250; la de los Remedios, de Boscana, con 1.200.

La Virgen del Aguila, de Ventas con Peña Aguilera, con 425, y las imágenes toledanas del Carmen, de los padres car-